

HAUS ZUM GOLDENEN ADLER - WOHNUNGSEINBAUTEN

Das Haus «zum goldenen Adler» steht mitten im Altstadt kern von Frauenfeld und ist, auf Grund der historischen Geschichte, eines der bedeutendsten Gebäude in Frauenfeld. Die Altstadtfassade richtet sich zum Kirchplatz und bildet das Vis à vis zur evangelischen Stadtkirche.

Auf Grund der geschichtsträchtigen Ausgangslage wird dem Einbau der Wohnungen hinsichtlich Gestaltung, Materialisierung und der Farbauswahl eine äusserst besondere Aufmerksamkeit geschenkt.

Sichtbare Fachwerke wurden aufwendig restauriert und kreativ in die Wohnungssituation integriert. Mit dem zentralen Einbau der Steigleitungen wurde eine konzeptionelle Lösung über alle Stockwerke hinweg eingeplant.

Nutzungen: - Verkaufsläden, Praxen, Büro
- Wohnungen
- Gastgewerbe

Realisation : 2022

Leistungen : Entwurf, Projektierung, Ausführungsplang, Bauleitung

